

UVSQ

université PARIS-SA

UNE ÉQUIPE DE L'INSTITUT LAVOISIER DE VERSAILLES PRIMÉE AU SALON DES INVENTIONS DE GENÈVE

Sébastien Floquet et Emmanuel Cadot, enseignants-chercheurs à l'Institut Lavoisier de Versailles, ont reçu une médaille d'or et le prix de l'autorité nationale pour la recherche scientifique et l'innovation de Roumanie.

C'est à l'occasion du Salon international des inventions qui se déroulait à Genève du 15 au 19 avril 2015 que les deux enseignants-chercheurs de l'Institut Lavoisier de Versailles, **Sébastien Floquet** et **Emmanuel Cadot** de l'équipe SOMO - Solides moléculaires, ont été primés.

Ces prix récompensent des travaux réalisés en collaboration avec des équipes de

chimistes et de biologistes de l'Académie des sciences de Moldavie et portant sur l'utilisation de complexes de molybdène pour le développement et la production de colonies d'abeilles *Apis Mellifera*.

Ces résultats avaient déjà fait l'objet de deux récompenses lors du salon Innova 2014 de Bruxelles en Novembre 2014. Notons que des applications sont envisagées.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Photo : Sébastien Floquet (au centre) en compagnie de Ion Toderas (à gauche) et Aurelian Gulea (à droite), membres de l'académie des sciences de Moldavie. ©Ion Toderas

- > Consulter le site de l'Institut Lavoisier de Versailles
- > Consulter le site du Salon international des inventions de Genève